

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY B UMUR 24 TAHUN PRIMIPARA DI KLINIK PRATAMA PURI ADISTY KOTA YOGYAKARTA

Wisiam Waldenisa Mara Misandi¹ , Endah Puji Astuti, S,SiT., M.Kes²

RINGKASAN

Latar Belakang : Di Indonesia angka kejadian kecemasan pada ibu hamil sekitar 28,7% pada ibu primigravida 15,6%. Gangguan pada psikologis salah satunya yaitu kecemasan, yang dapat menyebabkan komplikasi seperti kelahiran sebelum waktunya, pertumbuhan janin terhambat, preeklamsi, dan resiko bayi lahir premature. Upaya mengurangi resiko tinggi pada kehamilan diperlukan adanya asuhan kebidanan berkesinambungan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas bayi baru lahir dan keluarga berencana atau KB.

Tujuan : Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. B umur 24 tahun primipara di Klinik Pratama Puri Adisty Kota Yogyakarta.

Metode : Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif, jenis penelitian studi kasus (*Case Study*).

Hasil : Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. B berlangsung ± 2 minggu dari kehamilan 38 minggu sampai 40 minggu, bersalin, nifas, neonatus dengan kunjungan hamil 1 kali, persalinan 1 kali, nifas 4 kali, dan neonatus 3 kali. Pada saat hamil ibu mengalami kecemasan dan pada saat nifas KFI dengan keluhan ASI tidak lancar. Bayi lahir cukup bulan pukul 04.20 WIB dengan persalinan pervaginam dengan kondisi normal, BB 2900 gram dan PB 46 cm. Asuhan yang diberikan pada masa hamil adalah konseling dan asuhan komplementer yaitu pada saat hamil diberikan yoga hamil, masa nifas diberikan pijat oksitosin, BBL diberikan yoga bayi serta konseling tentang KB.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan telah dilakukan pada Ny. B saat hamil, bersalin, nifas dan bayi baru lahir, didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit atau komplikasi yang menyertai, usia kehamilan saat persalinan cukup bulan, bayi lahir sehat dan berat badan cukup.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Berkesinambungan, Primipara

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta